



# Le Point sur la Guéoula

727 - 12 Chevat 5786 - 30/01/2026 - Chabbat Parachat Bechala'h - Tav Chine Pé Vav - Tihyé Chnat Plaot VéGuéoula 5786, l'année des Merveilles et de la Guéoula - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël  
Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com



## Le temps est venu de « Alors Il remplira nos bouches de rires »

La perspective est de nous concentrer sur l'ambiance actuelle qui n'est pas celle des médias mais bien au contraire celle de la Torah. Et la Torah nous annonce qu'est venu le temps de notre Délivrance, mais aussi que le Roi Machia'h a déjà dit : « Bati (LeGani), je suis venu » mais que pendant les secondes qui nous restent pour prendre la direction du Troisième Temple, nous sommes tous, déjà entrain de danser, de rire et de chanter... Merci Hachem (Gabriel 'Haim et Menou'ha Ra'hel Beckouche)



Pour la réussite dans tous les domaines de  
**'Hanna Bat Mercedes Sarah et Moché Ben Sarah**  
 Bénédictions de Guéoula

# Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal



Résumé adapté du discours du  
Rabbi de Loubavitch  
Roi Machia'h Chlita  
Chabbat Parachat Bechala'h  
Chevat 5752-1992

## Le chant qui mène au Chant

Cette année, le 10 Chevat (jour de la Hilloula de mon beau-père, le Rabbi, prince de la génération) tombe un mercredi, ce qui implique certains sujets : Tout d'abord, le niveau d'élévation que possède le quatrième jour de la semaine, dans lequel « ont été fixés les deux grands lumineux ». Puis le niveau d'élévation que possède ce Chabbat (que l'on prépare à partir du mercredi), « Chabbat Chira », dans lequel le sujet de « Le'hou Nérana - Allons, chantons... », l'allégresse et le chant, que l'on retrouve aussi bien au début du psaume que l'on dit le mercredi matin, que dans celui que l'on chante à l'entrée du Chabbat.

Dans la Parachat Bechala'h, nous trouvons : 1/ Le chant de la mer, qui a été chanté lors de l'ouverture de la mer des joncs, s'achève sur les mots : « Le Saint Temple, Hachem, que Tu as préparé de Tes mains », « De Tes deux mains, et quand est-ce qu'il sera construit avec deux mains ? Lorsqu'Hachem règnera pour l'Eternité »

2/ A la fin de la Paracha, nous trouvons la guerre contre Amalek, qui se termine sur les mots : « Tu prendra soin d'effacer le souvenir d'Amalek... Puisque sa main s'attaque au trône de l'Eternel, guerre à Amalek de par l'Eternel, de génération en génération ». Ainsi, le Saint bénit soit-Il a juré que son Nom ne sera entier que lorsque sera effacé le nom d'Amalek, comme il est dit : « ô l'ennemi ! C'en est fini pour toujours des ruines », c'est Amalek... ce qui est dit par la suite « Mais le Seigneur demeure éternellement, Il a établi Son trône avec justice, Son trône est entier ».

Et dans la Parachat Yitro, comme le rapportent les commentaires de la Hassidout, Yitro, car Yiter, il a rajouté, une Paracha dans la Torah : « Et toi, tu verras ».

### Vers la Guéoula

Le mois de Chevat est le onzième mois (à partir du mois de Nissan) qui appartient à la Délivrance véritable et complète et dans lequel se dévoile le onzième niveau, et du mois de Chevat on se dirige vers le mois de Adar qui a donné naissance à la Délivrance de Pourim, la Délivrance qui s'exprime par : « Nous sommes les serviteurs d'Assuérus », et on a l'habitude de lier une Délivrance à une autre, « on relie Pourim à Pessa'h » au mois de Nissan « dans lequel Israël a été sauvé d'Egypte et dans lequel il sera sauvé définitivement, comme il est dit : Comme aux jours de ta sortie d'Egypte, Je te montrerai des merveilles ».

Le dixième jour du onzième mois, dans notre génération, est le jour de la Hilloula de mon beau-père, le Rabbi Yossef It-s'hak, prince de notre génération. En ce jour a lieu une élévation particulière, celle du travail qu'il a accompli pendant toute sa vie, vers un niveau beaucoup plus élevé. L'élévation du prince de notre génération, lui-même, **et par son intermédiaire, l'élévation de toute la génération car après le dixième jour, vient le onzième jour du onzième mois.**

### Concrètement

Nous devons rajouter et compléter tout ce qui concerne le jour de la Hilloula, l'étude de l'enseignement du Rabbi Rayats, suivre la voie qu'il nous a tracé, de répandre la Torah et la 'Hassidout. Nous devons aussi continuer à participer et **organiser des réunions Hassidiques dans la joie et les chants**, comme ce Chabbat qui contient et élève tous les jours de la semaine vers la perfection, le **Chabbat Chira**.

### Elire le roi pour la Délivrance

Et que Dieu fasse, et c'est le principal, que encore avant le 15 Chevat arrive à son terme la maturation de « Ich Tsema'h Chmo, l'homme dont « Tsema'h » est le nom » sur lequel a été dit « Un sceptre (Chevet) se lève d'Israël », « Or, un rameau sortira de la souche de Ichay, un rejeton poussera de ses racines », « **Un roi se lèvera de la maison de David (élection de roi)... Et il combattra les guerres de Dieu (la guerre de Dieu contre Amalek)... Et il construira le sanctuaire à son endroit (la construction de la maison d'élection)** ». Et, dans le langage de la Paracha du don de la Torah « Et Dieu prononça toutes ces choses, disant », tout ceci nous entraîne vers la perfection du don de la Torah **lorsque se dévoilera « Une nouvelle Torah sortira de Moi ».**

### Abonnez-vous à la version numérique du journal le «Point sur la Guéoula»

Tarif : 60sh ou 15 Euros par mois - 600sh ou 150Euros par an

Whatsapp et Bit : **058-4770055** ou envoyez votre demande par email : **viveleroi770@gmail.com**

Prénom : ..... Nom de famille : .....

Téléphone : ..... Ville : .....

Pour l'unité du  
Peuple Juif

**Pour la protection  
miraculeuse de  
chaque Juif et  
pour la Guéoula  
immédiate**

Pour l'aide du ciel pour  
**David Ben Marlène Myriam**  
Qu'on entende de bonnes nouvelles

**Gabriel 'Haïm Ben Mercedes Sarah**  
Qu'il soit en bonne santé  
et réussisse dans tous ses projets  
**Guéoula immédiate**

Pour l'élévation de l'âme de  
**Henri 'Haïm  
Ben Julia**

Que sa mémoire  
soit une bénédiction pour  
toute sa famille

## Un Mariage organisé par les Iguerot Kodech

**Chani Cohen Orki raconte:**  
« J'ai grandi dans un foyer marocain traditionnel, une maison chaleureuse et pleine de foi. Durant mes premières années d'enfance, j'ai étudié dans les institutions de 'Habad jusqu'en classe de CE2, m'imprégnant de Torah, de prière et des parfums de la 'Hassidout.



Rav Avi Ben Chimon  
du site igrot.com

Par la suite, j'ai intégré des cadres non-religieux, et ma vie semblait très éloignée du monde de l'observance des commandements, bien que les souvenirs d'enfance n'aient jamais disparu. Il y a environ trois ans et demi, j'ai regardé un documentaire sur la personnalité du Rabbi Chlita Roi Machiah. Quelque chose de profond s'est ouvert en moi...

### Ma Nechama appartient à la 'Hassidout

Les souvenirs ont refait surface, et mon cœur a immédiatement su : c'est là que mon âme appartient. Une simple recherche m'a vite conduite aux Iguerot Kodech. Sans comprendre en profondeur de quoi il s'agissait, j'ai écrit au Rabbi une demande de bénédiction et j'ai reçu une réponse spéciale concernant le Chabbat et en quelques mois, j'ai pris sur moi l'observance du Chabbat.

### Le lien avec le Roi Machia'h

Deux ans passèrent. Extérieurement, j'étais une 'Tel-Avivienne' avec tout ce que cela implique, mais intérieurement, je maintenais un lien vivant avec le Rabbi à travers les Iguerot Kodech. Dans l'une des lettres, il y a environ un an et demi, j'ai écrit que je me trouvais à la croisée des chemins et j'ai demandé quel genre de foyer je devais fonder.

### Une rencontre 'hassidique

La réponse fut claire : un foyer fondé sur les bases de la Torah et des Mitsvot, avec un jeune homme qui étudie la Torah. Maintes et maintes fois, à chaque nouvelle lettre, le même message revenait. Par une Providence divine merveilleuse, j'ai rencontré Pninit, qui m'a connectée aux cours de 'Hassidout à Tel Aviv.

### Découverte des études

À partir de ce moment, tout a commencé à bouger : j'ai pris sur moi la Tsniout (pudeur vestimentaire), d'autres commandements, l'étude du 'Hitat (Houmach, Tehilim et Tanya) et l'approfondissement de la 'Hassidout. Parallèlement, je ressentais une grande confusion. Je suis allée à des cours dans plusieurs courants, mais une chose était claire pour moi sans aucun doute : le Rabbi Chlita est le Roi Machiah, et c'est à lui que je suis connectée par toutes les fibres de mon âme. Lorsqu'on m'a proposé d'entrer à la Midracha Pnimiyyoute à Ramat Aviv, j'ai hésité. La peur de l'environnement et de la famille était grande. Puis soudain, je suis tombée malade, je me suis affaiblie et je n'arrivais plus à me lever. J'ai de nouveau écrit au Rabbi, et la réponse fut bouleversante ; un rappel

que lorsque le Ciel fait signe à une personne et qu'elle tarde, le chemin peut devenir plus difficile. J'ai compris : il était temps de choisir. Accompagnée par le Rav Avi Ben Chimon, du site Igrot.com, à qui j'avais demandé d'expliquer les réponses.

### Une Machpia

Par une autre Providence divine, j'ai rencontré la Machpia (guide spirituelle) Nehmi Gafni. La connexion fut immédiate. Nous avons écrit ensemble au Rabbi, et la réponse a renforcé de manière tranchante et claire le besoin d'étudier la dimension intérieure de la Torah. Peu de temps après, je suis entrée à la Midracha Pnimiyyoute avec une aide divine manifeste.

Le 10 Chevat, j'ai écrit à nouveau pour demander de la chaleur hassidique et de l'attachement (Hitkachrout) et j'ai reçu une bénédiction explicite pour de la chaleur hassidique. Quelques semaines plus tard, j'ai reçu une autre réponse surprenante : pourquoi n'écrivais-je pas au sujet des rencontres (Chiddoukhin), alors que c'est un commandement de la Torah. L'instruction était claire. En une semaine, trois propositions sont arrivées.

### Le Chidou'h

La troisième a mené à des rencontres sérieuses, et après avoir écrit à nouveau au Rabbi, ce qui incluait une réponse spéciale sur la bénédiction des Cohanim j'ai compris que cette voie était positive. Et c'est ce qui s'est passé concrètement.

### Mariage

Seulement trois mois et demi après mon entrée à la Midracha, j'ai eu le mérite de fonder un foyer. Il y a eu des difficultés dans tous les préparatifs du mariage, mais dans une réponse encourageante que j'ai reçue, le Rabbi m'a appris à ne pas me laisser impressionner par les moqueurs, mais à suivre le chemin des patriarches.

### Le Dollar

C'est ainsi que j'ai eu le mérite de me marier de manière hassidique, à Beit Rivka à Kfar Habad. Et le jour du mariage, j'ai mérité un autre miracle.

Après des années de prière pour recevoir un dollar du Rabbi Chlita Roi Machiah, un inconnu s'est approché de moi au 770 et m'a remis un dollar. Quelques minutes après la Houppa, j'ai reçu un autre dollar — pour mon mari. Double bénédiction et lumière. » (Publié sur le site de la Midracha Pnimiyyoute et traduit de la Si'hat HaGuéoula 1585).

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercédès Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza**

### Horaires de Chabbat Parachat Bechala'h

#### Jérusalem :

Entrée : 16h32

Sortie : 17h50

#### Tel-Aviv :

Entrée : 16h51

Sortie : 17h52

#### Haïfa :

Entrée : 16h41

Sortie : 17h50

## Canal Machia'h

  
Pour nous suivre sur  
'Canal Machia'h  
Facebook'  
ou Whatsapp au  
**972584010337**  
**Makhloof Gabay**

Pour sa réussite dans  
son nouveau travail  
**Perla Bra'ha Bat  
Menou'ha Ra'hel**  
Bénédictions  
de la Guéoula

Pour la réussite et  
la bonne santé de  
**Yossef Its'hak Moché  
Ben Fre'ha et toute  
sa famille**

### Histoires de nos Rabbis

#### LE SEUL SURVIVANT DE L'ATTAQUE CHIMIQUE

Reb Leib Rivzin m'a également dit : « Quand mon ordre d'incorporation est arrivé, je suis allé voir le Rabbi Rachab, comme mes amis, pour avoir une bénédiction afin d'être exempté. Le Rebbe avait trois réponses. Si un Bakhour (jeune homme) recevait la bénédiction « Qu'Hachem t'aide à ce qu'ils ne te voient pas du tout » (ou « ils ne poseront pas tes yeux sur toi ») il savait qu'il serait facilement exempté. Si un Bakhour s'entendait dire « qu'Hachem t'aide », il savait qu'il serait libéré mais que cela serait difficile ou qu'il recevrait juste une convocation. Un Bakhour qui s'entendait dire « Qu'Hashem te protège où que tu puisses être », savait qu'il serait incorporé et que la bénédiction du Rebbe reposeraient sur lui.

J'ai eu la troisième bénédiction et je savais ce qui m'attendait. Je suis allé au bureau d'incorporation et bien sûr, mes tentatives pour être exempté n'ont pas marché.

J'ai été incorporé mais dans mon cœur j'étais calme ; je savais que la bénédiction du Rebbe m'accompagnerait. En effet pendant les combats je l'ai vu. C'était pendant la première guerre mondiale. Pendant une des difficiles batailles entre les Russes et les Allemands, pendant le bombardement, mes camarades ont décidé de faire un peu baisser la pression. Bien sûr, « l'agneau sacrificiel » devait être un Juif et qui était le Juif ? Moi !

Ils m'ont attrapé et ont commencé à jouer avec moi, en me traitant comme une balle, en me lançant de l'un à l'autre. On aurait dit que mes os étaient presque disloqués. Cela a duré un certain temps jusqu'à ce qu'ils me lancent finalement sur le côté. Je gisais sur le sol et suis resté allongé là, silencieusement.

En premier lieu pour qu'ils ne recommencent pas et ensuite, simplement parce que je n'avais pas la force de me lever. Entre temps, l'unité est retournée au front. Après m'être reposé, je me suis levé et suis allé dans la direction qu'ils avaient prise. Quand je suis arrivé sur la ligne de front, j'ai vu avec surprise qu'ils étaient tous allongés sur le sol, morts.

C'était une des premières fois que les Allemands utilisaient des armes chimiques et cela a causé la perte de nombreuses vies russes. J'étais stupéfait, et dans mes oreilles résonnaient les paroles du Rebbe, « Qu'Hachem te protège où que tu puisses être ». J'étais encore en train de me demander quoi faire maintenant, quand un bataillon de renfort a été envoyé par le haut commandement. Je les ai écoutés parler avec excitation. « Nous avons appris qu'ils ont utilisé du gaz et nous sommes venus voir s'il y avait quelqu'un à sauver ». En me voyant là, ils ont été très gentils avec moi et m'ont envoyé au quartier général pour me remettre de cette expérience. J'ai même reçu une médaille pour mon héroïsme en tant que seul soldat de mon unité ayant survécu ».. (Traduit du Beit Machiah - IRB)



Pour la réussite de  
**Jérémie Ben Sarah Gigi**  
Toutes les bénédictions de la Guéoula